



### Premiere für die neuen Altkleider-Container

Altextilien gehören ab sofort in die Container mit den vier roten Eckstangen. Die Bremer Entsorgungsbetriebe haben gestern den ersten Behälter für Altkleider auf dem Comet-Park-platz an der Wilhelm-Röntgen-Straße in Horn aufgestellt. Nach und nach sollen in diesem Jahr alle Wertstoff-Sammelplätze in der Stadt mit diesen Containern bestückt werden. Noch

stehen allerdings auch an der Wilhelm-Röntgen-Straße die illegal plazierten Kisten - sehr zum Ärger der Anlieger. Einmal mehr klagte gestern der Leiter des Comet-Marktes über Verunreinigungen. Alle seine Bemühungen, diese Kästen wegräumen zu lassen, verliefen bisher im Sand - die Eigentümer rührten sich einfach nicht.

Foto: Jochen Stoss

*Weser-Kurier 15.3.1995*